Festival Zapotlán Sin Autos 2013

20, 21 y 22 de septiembre de 2013



Informe de Resultados

SABADO 21 DE SEPTIEMBRE

Dirección de Medio Ambiente y Ecología Ing. Isis Edith Santana, titular

Bicipaseo

En el Bicipaseo del Festival Zapotlán Sin Autos 2013, tuvimos una afluencia de 300 participantes, aproximadamente, a quienes agradecemos su asistencia y apoyo.



Espectáculo BMX

En la presentación del espectáculo BMX en Plaza "Las Fuentes", contamos con una gran cantidad de espectadores, a quienes agradecemos su participación y apoyo.





Sábado 21 de septiembre de 2013.

Participación de PARKOUR

Presentación del espectáculo de PARKOUR en Plaza "Las Fuentes", donde contamos con mucho público asistente. Agradecemos su apoyo y participación.



















Entrega de reconocimientos a participantes en el Festival Zapotlán Sin Autos 2013, agradecemos su apoyo en la realización de dicho evento.







Entrega de reconocimientos